

Neues von der Jugend

Nicht nur unsere Ixylon-Mannschaften haben in den letzten Wochen ihr seglerisches Können unter Beweis gestellt, so auch unser Seglernachwuchs. Zur Lipsiade am Cospudener See in Leipzig am 06./07. Juni konnte Lukas Jahn bei den Opti A mit einem 2. Platz endlich sein Ticket zur IDJüM Ende Juli am Ammersee lösen und nimmt mit seiner Schwester Luisa als einer von 4 qualifizierten Sachsen an dieser Meisterschaft teil. Richard Mailand erkämpfte sich in Leipzig bei 22 Starten im Opti B- Feld einen beachtlichen 6. Platz.

Auch zum Goldenen Geier am 13./14.Juni waren unsere Opti-Kids erfolgreich unterwegs. In einem Starterfeld von 21 Opti B errang Tamara Hetze einen 4. Platz, Karl Schuster konnte die Regatta mit einem großartigen 7.Platz beenden und mit Jack Müller auf Platz 11, Richard Mailand auf Platz 12 und Jenny Müller auf Platz 13 haben sich unsere jüngsten Segler hervorragend geschlagen. Auch 3 Europe aus unserem Verein waren in Geierswalde am Start. Hier konnte sich Sandra Diebel den 2. Platz sichern und Viola Hetze belegte den 15. Platz.

Wie man sehen kann, brauchen wir uns um unseren Seglernachwuchs keine großen Sorgen machen. Glückwunsch an alle, bleibt dran und macht weiter so und habt immer jede Menge Spaß am schönsten Sport der Welt!

Ralf-Peter "Mäx'l" Jahn
Jugendwart